

Umweltschutz als Arbeitsbereich der Deutschen Auslandshandelskammer São Paulo

Zuverlässige Informationen über bestimmte Bereiche und geltende Normen sind die Grundlage für richtige Entscheidungen beim Umweltschutz. Die Kammer bietet Informationen über den Umweltmarkt und hilft damit bei der Entscheidungsfindung. Dazu tragen besonders die von der Deutschen Auslandshandelskammer (AHK) herausgegebenen Umweltführer und spezifische WebSites bei.

Die Fachleute in der AHK haben umfassende Kenntnisse im gesamten Umweltbereich, wozu auch erneuerbare Energien und saubere Technologien gehören.

Sowohl Brasilien als auch Deutschland verfügen über weitreichende Erfahrungen mit Biotreibstoffen. Die Deutschen haben das Know-how im Bereich Biodiesel, Brasilien hat sich einzigartige Kenntnisse über Ethanol erarbeitet.

Die Deutsche Energie-Agentur „dena“ hat gemeinsam mit der AHK Projekte in den Bereichen Biomasse, Windenergie, kleine Wasserkraftwerke, Sonnenenergie (Wärmeenergie und Photovoltaik) durchgeführt, die Erfahrungsaustausch sowie Handelskontakte ermöglichten und den beteiligten Unternehmen direkt zugute kamen.

Sogar der wichtigste Umweltpreis Brasiliens wird seit 2000 von der AHK São Paulo verliehen und vom brasilianischen Umweltministerium sowie vom Umweltprogramm der UNO (UNEP) unterstützt.

Die beeindruckende Zahl von bisher mehr als 1000 eingereichten Projekten bestätigt die wichtige Rolle dieses Preises in Brasilien, der einzige Preis mit einer unabhängigen Verfahrensprüfung.

KWL